



Defensa
Secretaría de la Defensa Nacional

Marina
Secretaría de Marina

FGR
FISCALÍA GENERAL
DE LA REPÚBLICA



GN
GUARDIA
NACIONAL

Seguridad
Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana



Ciudad de México, a 02 de diciembre de 2024

Comunicado conjunto

Elementos del Gabinete de Seguridad detuvieron a dos hombres en posesión de armas largas, cargadores y equipo táctico vinculados con una célula delictiva en el estado de Tlaxcala

- Los detenidos, son identificados como integrantes de una célula criminal dedicada al secuestro, homicidio, extorsión y robo de vehículos en la entidad
- Se les aseguraron 14 armas de fuego largas, 60 cargadores, chalecos balísticos y dosis de droga

Mediante labores de inteligencia e investigación, para identificar y detener a generadores de violencia en dos acciones diferentes, elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Defensa), Guardia Nacional (GN), Secretaría de Marina (Semar), Fiscalía General de la República (FGR) y Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), detuvieron a dos sujetos con armas de fuego largas, cargadores, cartuchos y dosis de marihuana y crystal, además de estar vinculados a una célula delictiva dedicada al secuestro, homicidio, extorsión y robo de vehículos en el estado de Tlaxcala.

La primera acción se realizó en inmediaciones de una plaza comercial en el municipio de Apetatitlán, cuando Jorge Alberto “N” fue capturado en flagrancia por extorsión agravada, tras realizar un cruce de información, se tuvo conocimiento que existen videos en los que el detenido golpea a hombres con una tabla, en represalia por negarse a participar en actividades ilícitas y ofender a integrantes de un grupo delictivo.

La segunda detención se realizó en la colonia Lomas de Apizaquito en Apizaco, cuando en flagrancia detuvieron a Carlos Eduardo “N”, le aseguraron 14 armas de fuego largas, 23 chalecos balísticos, equipo táctico, 60 cargadores, municiones y dosis de marihuana y crystal.

En ambos casos, a los detenidos se les informaron sus derechos constitucionales y posteriormente, junto con lo asegurado, fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público correspondiente, quien definirá su situación legal.

Tras realizar un cruce de información se tuvo conocimiento que ambos detenidos, se les relaciona con una célula delictiva que vinculada a una organización criminal dedicada al secuestro, homicidio, extorsión y robo de vehículos.

Con estas detenciones, el Gabinete de Seguridad reitera su disposición a trabajar de forma coordinada para detener a los generadores de violencia y devolver la seguridad y paz a nuestro país.

—oo0oo—